

Ressort: Entertainment

Kendra Wilkinson führt glückliche Ehe

Los Angeles, 19.09.2013, 07:57 Uhr

GDN - Das Model Kendra Wilkinson ist in ihrer Ehe mit dem Football-Spieler Hank Baskett überglücklich. Dabei seien die beiden Eheleute grundverschieden: "Hank ist konservativ, er hat einen konservativen Hintergrund", sagte Wilkinson gegenüber "Access Hollywood Live".

Die beiden sind seit vier Jahren verheiratet. Doch obwohl das Paar sehr unterschiedlich ist, seien die beiden laut Wilkinson sehr glücklich. "Hank liebt mich so wie ich bin und er mag mich auch wenn ich verrückt bin und ihn nerve", so Wilkinson, die zusammen mit Baskett einen gemeinsamen Sohn hat. Sie heiratete Baskett im Jahr 2009, ein Jahr nachdem sie ihre Trennung von Playboy-Gründer Hugh Hefner bekannt gab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22002/kendra-wilkinson-fuehrt-glueckliche-ehe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619